

PARTAGE D'INFO MAI 2023

Solidarité Côte des Légendes est née le 22 avril 2016 grâce à la volonté de quelques habitants du pays des légendes d'apporter leur soutien aux migrants. Nous fonctionnons avec un bureau collégial formé de 7 co-présidents(es) qui se réunit une fois par mois.

L'association compte une 50 de bénévoles (adhérents ou non).

Le but de l'association est de soutenir et d'accompagner des familles, des personnes isolées qui ont épuisé tous les recours suite au refus de leur demande d'asile sur le territoire français.

Cette période sans droit pour eux est très compliquée à vivre et nous sommes là pour les aider dans le quotidien, logement, travail (pour de rares personnes car ils n'ont pas le droit de travailler), alimentation, santé, scolarité.

Tous les troisièmes jeudis de chaque mois, le bureau invite les membres de l'association et toute personne intéressée par le projet à se retrouver afin d'échanger sur la situation des familles et sur les diverses actualités de l'asso. Nous nous sommes donc retrouvés le jeudi 11 Mai à la Fabrik de Lesneven pour le partage d'info, qui peut être fait sur Plounéour, Goulven ou au centre socio selon les mois.

Nous avons fait la connaissance de Gwendoline, jeune étudiante Assistante Sociale, qui rejoint l'équipe des bénévoles, bienvenue ! Un peu de jeunesse ça fait du bien !

Le partage d'infos a commencé par une explication sur les comptes de l'asso par notre super comptable Françoise Loiselet ! Nous avons un résultat négatif pour la deuxième année consécutive. Pour l'instant rien d'alarmant mais nous devons rester attentifs et concentrer nos efforts sur les demandes de subventions et les appels aux dons. Ce sont nos seules sources de revenus car la gestion quotidienne, le suivi, la récupération alimentaire, les restos du cœur occupent à temps plein les bénévoles, il ne reste pas beaucoup de temps libre pour organiser des actions afin de récolter de l'argent, **c'est pour cela que les dons et les subventions sont très importants pour l'équilibre financier et la poursuite du projet de l'association.**

Nous avons évoqué la situation des familles :

- 2 familles Arméniennes suivies par l'association, 6 adultes, 3 adolescents et 3 plus jeunes. Logés respectivement sur Kernouës et Ploudaniel
- 1 couple de Serbes, qui attend un heureux événement pour le mois de juillet (logé sur Lesneven), d'ailleurs nous sommes à la recherche d'un logement plus grand pour eux. Un T2 sur Lesneven avec un loyer maximum de 400€. L'association sera caution.
- Une famille albanaise, logée sur Lesneven également avec deux enfants
- 1 femme algérienne (à Plouider), une femme camerounaise qui est en collocation avec
- - 1 jeune femme angolaise avec ses 4 enfants qui sont eux aussi logés sur Lesneven.
- Il y a aussi un jeune Camerounais qui vient d'arriver dans l'asso et qui est logé à Plounéour
- Sébastien, logeur bénévole est venu nous donner des nouvelles des trois jeunes afghans qui habitent avec lui. Tous les trois ont reçu leur titre de séjour et donc l'autorisation de travailler ! De bonnes nouvelles qui leur permettent de faire des projets d'avenir ! Un des jeunes Afghans qui travaille à la Butte de Plouider recherche un petit logement sur Lesneven ou alentour.

Il y a plusieurs demandes de titres de séjours en cours, les délais d'attente sont de presque un an avant d'avoir une réponse de la préfecture. C'est très long ! Surtout qu'il faut d'abord attendre 5 ans au minimum sur le territoire français pour avoir assez d'arguments pour déposer une demande de titre de séjour !

Les déclarations d'impôt sont faites

Les inscriptions pour passer le DELF sont faites pour les deux mamans Arméniennes. Prouver son niveau de français est très important pour le dossier de demande de titre de séjour !

Le bureau a déposé les demandes de subventions auprès des mairies et de la communauté des communes. Toutes les réponses ne sont pas celles attendues !

Malgré tout, la convivialité est fondamentale pour les membres de l'association. Nous nous retrouverons donc pour partager un repas, auberge espagnole, le 9 juillet 2023. Le lieu n'est pour l'instant pas défini. Ça peut être l'occasion de venir nous rencontrer et faire connaissance avec les bénévoles et les familles accueillies !!

Site internet : [Aide migrants Solidarité Côte Légendes Lesneven \(solidaritecotedeslegendes.org\)](http://Aide_migrants_Solidarité_Côte_Légendes_Lesneven_(solidaritecotedeslegendes.org))

<https://www.facebook.com/solidarite.cotedeslegendes>

tel : Tel : (le soir) 06 74 02 87 25



